
REQUERIMENTO N.º 001/2018 
 
 
                   Senhor Presidente, 
 
 
                    PAULO SERGIO DA SILVA, vereador com assento nesta 
casa de leis, na forma Regimental, vem respeitosamente requerer ao 
Presidente que submeta ao Plenário deste Poder o presente, 
 
                    REQUERIMENTO: 
  
                    Requer esclarecimento Sobre: 

 Sobre a Contratação dos Estagiários que estão trabalhando na Creche e 
na escola Primo Savoldi. 

 Edital de Divulgação. 

 Forma de Contratação. 

 Como foi feito as inscrições 

 Se foi uma empresa particular, da mesma forma, onde foi divulgado. 

 Existe um Edital? 

 Como os estudantes deveriam ou devem fazer para se inscrever? 

 Onde se inscreve? E com quem? 

 Quais são as normas para as inscrições? 

 Por exemplo, se hoje uma pessoa quisesse ser contratado como 
estagiário de uma dessas escolas que procedimento ele deve tomar? 

 
 
                     JUSTIFICATIVA: 
Solicito estas informações, pois fui procurado por varias pessoas interessadas, 
que não sabem como fazer para se inscrever. 
 
 
 
                     Sala das Sessões, 02 de Abril de 2018. 
 
 
                                                                            Paulo Sergio da Silva 
                                                                                            Vereador 

 

 

 


